ción: Alberto Artigas (Política vasca), Mario García (País Vasco), Mikel Soro (San Sebastián), Javier Frías (España y Mundo), Fernando Pastor (Economía), Pedro Soroeta (Deportes), Mitxel Ezquiaga (Cultura, Espectáculos y TV), Antonio San Gil (Cierre).

Corresponsal político: Alberto Surio.

Servicios informativos: Colpisa, Efe, Europa Press, Heda, Fax Press, OTR, Vasco Press, Mencheta, Telepress, United Press, Los Angeles Times, The Washington Post. Depósito legal: SS-18 / 1958 Tirada controlada por OJD

LINEA ABIERTA

Motivos para la esperanza



CAYETANO GONZALEZ

A cara más horrible del terrorismo la constituve sin ninguna duda el dolor, la desolación, el daño que causa en el entorno más cercano a la víctima y que no es otro que el formado por la mujer, por los padres, por los hijos, por los amigos más íntimos. Un dolor, una desolación, un daño que además es irreparable. No hay vuelta atrás. Humanamente hablando no hay alivio posible. Dejando esto bien sentado, conviene añadir que de la conmoción que ha producido el asesinato de Gregorio Ordóñez se pueden extraer, aunque pueda parecer un sarcasmo, consecuencias positivas y que constituyen auténticos motivos para la esperanza en que la paz llegará. Porque positivo es comprobar que la concienciación social contra el terrorismo sigue estando muy viva en Euskadi. No había más que oír en las horas siguientes al asesinato del dirigente popular los testimonios de los ciudadanos y ciudadanas vascos, en los que predominaban -por encima de las simpatías políticas-, el hastío, la indignación, el rechazo más absoluto a que se atente contra el derecho más fundamental de la persona: el derecho a la vida.

Porque positivo es el ejemplo de unidad y solidaridad dado por todos los partidos democráticos y sus dirigentes más significados en unas horas en las que a uno de esos partidos le tocó pasar por momentos muy duros y de amargo dolor. En este apartado, mención especial para Ramón Jáuregui, que va desde los minutos posteriores a conocerse la noticia del asesinato de Ordóñez, en las ondas de la radio, dejó constancia de forma muy sincera que ante el dolor y ante el asesinato, lo que tienen que hacer los demócratas es cerrar filas, es vivir esa solidaridad, porque en esa situación no hay adversarios políticos. Todos son objetivo de los terroristas. Porque positivo ha sido la muestra de madurez dada por el partido en el que militaba Ordóñez. Algunos se habrán quedado sorprendidos por las llamadas a la serenidad, a la calma, realizadas desde el primer momento por los principales dirigentes del PP. Son en los momentos difíciles y duros como los que han vivido en estas últimas horas los populares, donde se demuestra el temple y la talla de un proyecto político y de unos dirigentes. Pienso que el PP ha superado esta prueba con nota alta.

Y porque positivo ha sido la conmoción que a su manera ha producido el asesinato de Ordóñez en las filas de HB. Los pronunciamientos críticos de las últimas horas —Garmendia, Araiz, Zabaleta, Madariaga — a algunos les pueden parecer insuficientes. Efectivamente no hay que magnificarlos, pero tampoco no tenerlos en cuenta. Por algo se empieza.

No todo ha sido positivo. Ciertas críticas hacia lo vasco, mezclando lo humano con lo divino —Setién, Iglesia, ikastolas, nacionalismo, Rh—, alimentando las más bajas pasiones, demuestran o muy mala fe o mucha ignorancia, algo que se da en exceso en cierta *fauna* madrileña de los medios de comunicación que pontifica con una ligereza que asusta.



principales objetivos que se ha marcado para la próxima legislatura, que se extienden a las áreas de Agricultura y Pesca. En la misma, también ofrece su opinión sobre temas tan candentes como la situación del sector papelero, el programa Garapen, el nombramiento de Roberto Alonso o la situación de la industria vasca, la cual cree que necesita ser más competitiva./PAGINA 38



El Rey anima a los vascos a seguir luchando por la paz

Los Reyes efectuaron ayer una significativa visita al pabellón vasco, rompiendo el protocolo, durante la inauguración de la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid. El Rey, que expresó sus condolencias por el asesinato de Gregorio Ordóñez, manifestó a la consejera autonómica Rosa Díez su disposición a venir al País Vasco «siempre que haga falta» y animó a sus habitantes a «seguir luchando por la paz, la democracia y la libertad». En la imagen de Modem Press, el Rey en el pabellón vasco junto a Rosa Díez (de espaldas)./PAGINA 11



Christian Boyer niega que disparara a unos jóvenes en Irún

El hermano del ex ministro
Miguel Boyer, Christian, negó en
el juicio celebrado ayer en Irún
haber disparado con una escopeta
de perdigones a varios jóvenes
que jugaban al fútbol en su finca.
Los menores, por el contrario,
manifestaron que tanto Christian
Boyer como el guarda de la finca
sí lo hicieron. El abogado defensor
de uno de los jóvenes negó haber
sido contratado por Ruiz Mateos.
En la fotografía de Lusa, Christian
Boyer sentado en el banquillo de
los acusados./PAGINA 19